

Deutscher Amateur Radio Club e.V. Ortsverband Bad Honnef (G09)

www.darc.de/g09 dj5kx@darc.de

PRESSEINFORMATION

Funkamateure leben die Städtepartnerschaft und haben Besonders vor

Die Städtepartnerschaft zwischen Bad Honnef und Berck-sur-Mer feiert in diesem Jahr ihr 40-jähriges Bestehen. Aus diesem Grund haben die Bad Honnefer Funkamateure etwas Besonderes vor.

Vom 19. bis zum 21. August diesen Jahres reisen mehrere Bad Honnefer Funkamateure/Innen nach Berck-sur-Mer, um vom Gelände des dortigen im Jahr 1950/51 erneuerten und 2005 umfassend renovierten Bercker Leuchtturmes Funkkontakte in alle Welt und nach Bad Honnef zu erstellen.

"Seit zwei Jahren haben der Ehrenvorsitzende des Partnerschaftskomitees Bad Honnef – Berck-sur-Mer, Dr. Hans Eckhard Krüger, selbst begeisterter Funkamateur und der Vorsitzende der Bad Honnefer Funkamateure, Stefan Scharfenstein, die Idee, die bestehende Städtepartnerschaft mit einem Amateurfunkevent zu verbinden.

Bereits Anfang letzten Jahres schauten wir uns die örtlichen Gegebenheiten in Berck-sur-Mer an und nahmen erste Kontakte vor Ort auf. Vom Bercker Traditionsverein "Patrimoine et Tradition" gab es eine Einladung auf das Gelände unmittelbar am Leuchtturm. In der Zwischenzeit liegen alle erforderlichen Genehmigungen vor. So erlaubt die französische Telekommunikationsbehörde ANFR uns den Funkbetrieb aus Berck-sur-Mer unter dem weltweit einmaligen Sonderrufzeichen TM0BSM (TM0Berck Sur Mer) und die Leuchturmverwaltung DIRM gestattet uns den nicht alltäglichen Zugang auf den 45 Meter hohen Leuchtturm.", so Stefan Scharfenstein, Vorsitzender der Bad Honnefer Funkamateure.

Zeitleich findet das Internationale Lighthouse und Lightshipping-Weekend (kurz: ILLW) statt. Seit 1993 nehmen Funkamateure aus über 90 Ländern der Erde an dieser Veranstaltung teil. Und das Besondere: Noch nie waren Funkamateure vom Bercker Leuchtturm auf Sendung.

"Amateurfunk ist gelebte Völkerverständigung", so Dr. Hans Eckhard Krüger ergänzend, "so wie auch die lebendige Städtepartnerschaft zwischen Bad Honnef und Berck-sur-Mer".

Weitere Informationen

http://www.qrz.com/db/tm0bsm http://www.berck-bad-honnef.de/

Für Interviews und/oder Rückfragen

Stefan Scharfenstein, DJ5KX, Vorsitzender, Tel.: 02224 – 81230

Der DARC e.V. ist der größte Verband von Funkamateuren in Deutschland und die drittgrößte Amateurfunkvereinigung weltweit. Mit etwa 37.000 Mitgliedern vertritt der DARC die Interessen der über 70.000 Funkamateure in ganz Deutschland und engagiert sich bei der Förderung des Amateurfunks auf allen Ebenen – auch international.

Weitere Informationen über den Amateurfunk in Bad Honnef gibt es unter http://www.darc.de/g09

Mit freundlichen Grüßen Stefan Scharfenstein

Dr. Hans Eckhard Krüger